## 400 000 Euro für Löschfahrzeug

Pfinztal (awe). Mehrheitlich beschloss der Pfinztaler Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung die Auftragsvergabe für ein neues Hilfeleistungs-Löschgruppenfahrzeug für die Berghausener Abteilung der Feuerwehr. Angesichts der dramatischen finanziellen Lage Pfinztals sorgte in der Sitzung am Dienstag die Anschaffung des Fahrzeug noch einmal für rege Diskussionen, obwohl das Gremium diese bereits bei der Aufstellung des Haushaltsplans für 2009 festgelegt hatte. Den beantragten Zuschuss in Höhe von 99 000 Euro hatte das Landratsamt im Juni 2009 bewilligt.

Im Haushaltsentwurf 2010 schlägt diese Investition mit 400 000 Euro zu Buche. Während die Mehrheit Bürgermeister Heinz. E. Rosers Überzeugung teilte, dass diese Anschaffung aus Sicherheitsgründen notwendig und kei-

## Bebauungsplan wird geändert

nesfalls eine Luxusausrüstung sei, gab es bei den Grünen Kritik und letztlich eine Gegenstimme. Der Vertreter der FDP enthielt sich.

Einstimmig bestätigte der Gemeinderat die Wahl von Patrick Kühn zum Söllinger Abteilungskommandanten der Feuerwehr. Die Überreichung der Ernennungsurkunde war auch Anlass, ihm und allen Feuerwehrleuten für ihr ehrenamtliches Engagement zu danken.

Mehrheitlich beschlossen wurde die Änderung des Bebauungsplans "Innere Steinäcker". Daneben informierte die Verwaltung über Betreuung und Pflege in der Gemeinde, über das Kinder- und Jugendhaus, die Schulsozialarbeit und die mobile Jugendarbeit. Wegen der Bedeutung des Themas wurde im Gremium der Wunsch laut, sich diesem Komplex in der kommenden Sitzung ausführlicher zu widmen.